



## Exigen panistas enviar nota diplomática a la Casa Blanca

**PATRICIA RAMÍREZ**

Diputados federales del PAN exigieron que la presidenta Claudia Sheinbaum envíe al gobierno de Estados Unidos una nota diplomática para mostrar la inconformidad del país por la transmisión en la televisión abierta de spots del gobierno estadounidense, en los que se señala que los migrantes son criminales y quien intente entrar ilegalmente a Estados Unidos será eliminado y nunca volverá.

Luego de que un anuncio de este tipo fue transmitido durante un partido de fútbol el fin de semana, los diputados Federico Döring y Adrián Martínez advirtieron que estos anuncios son una "clara violación al derecho humano a la migración,

reconocido por el derecho internacional, así como por organismos internacionales, como la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH)".

"No basta con una reforma, es necesario que el gobierno mexicano envíe de inmediato una nota diplomática al gobierno de Estados Unidos, pues se trata de una afrenta al pueblo de México y la pretensión de una amenaza a cualquier mexicano que, en busca de una mejor vida, emigra a los Estados Unidos", dijo Döring.

Explicaron que la Ley Federal de Telecomunicación y Radiodifusión prohíbe, en los servicios públicos de telecomunicación y radiodifusión, de toda discriminación por origen étnico o nacional.



**Federico Döring** acusó que el mensaje de EU viola el derecho a la migración.